Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Référence 84514327
Prix 1290 000 €

Paris 1/7Eme
Appartement a vendre (/5017
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au cinquieme étage avec ascenseur d'un immeuble récent (année 1990),
appartement de 125 m2. Il comprend deux entrées, un double séjour, une cuisine

indépendante ouvrant sur un balcon filant de 9 m2 exposé sud-ouest, trois

chambres, une salle de bains, une salle de douche, deux toilettes indépendants.Ce
bien est a la réunification de deux lots (un appartement 4 pieces ainsi qu'un studio),
avec deux entrées différentes sur le méme palier. Possibilité de moduler facilement
son plan.Deux caves compléetent ce bien.En option : deux emplacements de

parking ainsi qu'un box dans la ...

1256m? (1,324 sq ft) apartment on the fifth floor with lift of a recent building (1990). It
comprises two entrance halls, a double-sized living room, a separate kitchen
opening onto a 9m? (97 sq ft) south-west facing balcony, three bedrooms, a
bathroom, a shower room and two separate toilets. This property is the result of the
Jjoining of two lots (a 4-room apartment and a studio apartment), with two different
entrances on the same landing. The floor plan can be easily modified.Two cellars
also included.Two parking spaces and a lock-up garage in the condominium

available at an additional ...

BARNES COURCELLES
108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter I'agence
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